

Gau-Herbstversammlung in Agatharied

Die Jugendkapelle Niklasreuth begrüßte die 83 Trachtler aus den Gauvereinen im Vereinsheim der Agathrieder. Gauvorstand Hans Schwaiger konnte bei seiner Begrüßung u.a. auch den Bürgermeister der Gemeinde Hausham, Jens Zangenfeind, die Gauehrenmitglieder Hans Häusler und Gregor Bichler, sowie die neugewählten Vereinsvorstände Georg Faser von Brunenthal, Benedikt Demmel von Lenggries und Flori Schelle von Oberhaching begrüßen. Beim Totengedenken wurde besonders an Schorsch Hallmanecker und Wolfgang Meier gedacht. Statt der Begrüßung des Gastvereins Agatharied durch Vorstand Schorsch Enghart, stellte die Jugendgruppe mit netten Gschichtln den Verein vor.



Bürgermeister Jens Zangenfeind



Der Bericht des Gau-Schriftführers, Schorsch Enghart, war wegen der sehr zahlreichen Veranstaltungen und Versammlungen etwas gekürzt. Einer der Hauptpunkte war das Gaufest in Lenggries. Gaukassier Marcus Gasteiger, der nun auch stellvertretender Landeskassier ist, berichtete über den Stand bzw. über Ein- und Ausgaben der Gaukasse.

Die weiteren Berichte der Sachgebiete: Trachtenforschung durch Toni Demmelmeier, Mundart- und Laienspiel durch Anian Klingsbögl, Presse und Öffentlichkeitsarbeit durch Reiner Obermüller, Jugendarbeit durch Maria Kornbichler und Martin Eichner, Vorplattler durch Sepp Schlierholzer trugen ihre aktuellen Themen vor.

Gauvorstand Hans Schwaiger erstattet seinen Bericht, der die vorherigen aus seiner Sicht ergänzte. Er ging u.a. auf das Trachten- und Kulturzentrum Holzhausen ein, welches am 3. Mai 2015 offiziell eröffnet wird. Er nahm an sehr vielen Veranstaltungen und Versammlungen teil, die er gar nicht alle aufzählen konnte, und bedankte sich bei seinen Gauausschußkameraden für die gute Zusammenarbeit.

Bei der Nachbetrachtung zum Gaufest in Lenggries konnte er, bis auf 2 Unfälle, nur positives berichten.

Die anstehende Neuwahl wurde durch Wahlleiter Hans Häusler souverän und zügig durchgeführt.

Die Vorstandschaft wurde komplett wiedergewählt. Änderungen ergaben sich beim Jugendleiter, hier wurde Maria Kornbichler zur Leiterin und Simon Kiermayr als 2. gewählt bzw. bestätigt., als 2. Musikwart wurde Regina Pönsgen und als 2. Revisor Kaspar Mair gewählt.

Zum Gaufest 2015 in Otterfing berichtete der dortige Vorstand, Michael Gruber, dass die Vorbereitungen auf vollen Touren laufen.

Nachdem noch einige Punkte zur Alten Wiesn 2015 und zur Trachtenausstellung in Kolbermoor besprochen wurden, verabschiedeten die Musikanten der Niklasreuther Jugendkapelle die Trachtler mit flotten Klängen.



Der wiedergewählte Vorstand